

KNOW
THE
DANGERS
.COM

OPIOIDES: HABLEMOS DEL TEMA

El impacto de la crisis de opioides azotó a la comunidad LGBTQ+ con más fuerza que a otras.

¿SABÍA QUE...?

Las personas de la comunidad LGBTQ+ tienen 3 veces más riesgo de desarrollar una adicción a los opioides, en comparación con pares que se identifican como heterosexuales.

El 35 % de la juventud transgénero que experimentó acoso recurrió a sustancias para poder sobrellevarlo.

LO QUE USTED PUEDE HACER



Conozca los datos y los riesgos.



Sepa reconocer una sobredosis.



Conozca las opciones de tratamiento.



Lleve NARCAN® con usted.



Y, lo más importante, **inicie la conversación.**



MÁS INFORMACIÓN EN [KNOWTHEDANGERS.COM](https://www.knowthedangers.com).